
１０月２９日  
◇後期の委員会活動がスタートしました 
後期一回目の委員会がありました。新しいメンバーと顔合わ

せをして、後期への意気込みや活動内容の確認、そして、常時活
動のある委員会ではその役割分担などをしました。 
前期の成果を引き継ぎ、なかまとつくった後期の財産を次年

度のなかまに引き継げるように頑張ってほしいと思っています。 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 


